

La ESE desarrolló Jornada de Salud en la Fundación FARO



Queriendo acercar los servicios de salud a los armenios y mejorar su calidad de vida, Red Salud Armenia ESE con su equipo de Atención Primaria en Salud APS, llevó a cabo una Jornada de Salud en las instalaciones de la Fundación FARO, la cual contó con la participación de 23 jóvenes que hacen parte de dicha organización.

Durante la jornada, el personal de salud de la ESE desarrolló actividades como: asesoría en planificación familiar, consulta de higiene oral, consulta del joven, agudeza visual y asesoría en VIH. Asimismo, se realizó un taller sobre la prevención del consumo de sustancias psicoactivas SPA.

Al finalizar el evento, los participantes agradecieron la labor de Red Salud Armenia ESE y manifestaron que este tipo de actividades les permite conocer su estado de salud y vivir más sanamente.

